

El Príncipe de la Niebla

Carlos Ruiz Zafón

- CAPITULO 1.

El día del cumpleaños de **Max**, su padre, comunicó a la familia que se mudaban a una casa en la playa. Max no pudo dormir en toda la noche pensando en el traslado. Su padre que era relojero, le regaló un reloj de bolsillo y un libro sobre Copérnico.

Durante el viaje en tren, Max vio el **mar** por primera vez y en la estación su hermana *Irina* encontró un gato abandonado y lo llevan a la nueva casa.

El pueblo le pareció bonito y, en la estación se fijó que el reloj funcionaba *al revés*, no estaba estropeado.